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　12月7日に令和３年度商工会青年部主張発表全国
大会が福岡県久留米市でハイブリッド形式で開催さ
れ、福光支部の武田隆啓さんが優良賞を受賞しまし
た。各県から１名代表者が選ばれ、各ブロック予選を
勝ち抜き、全国大会へ進んできました。
　7人の全国の強者の中で、武田隆啓さんは堂々と全
国に熱い想いを届けていただき、全国に南砺市商工
会青年部の活動を発信することができました。
　これからも、南砺市が明るい未来へ輝くために全国
主張発表大会での新たな学びや気づきを活かすこと
が重要です。

　この度、南砺市商工会青年部は若手加入実績全国1位、
そして全国商工会連合会会長賞として優良青年部賞を
受賞いたしました。若手加入実績は昨年度に続き2年
連続で受賞する事が出来ました。各支部が継続して行って
いる部員増強活動の成果や、日頃の青年部活動が認めら
れた結果だと思います。今後も部員一丸となり、日々の
青年部活動に邁進していきたいです。

　本年度をもちまして、昭和51年度(1976年度)生まれの私たち
19名は、卒業します。
　青年部との関わり方は卒業生それぞれなので、皆様々な思いがあ
るかと思いますが、個人的にはめちゃくちゃ寂しいです(>_<)
　南砺市商工会青年部は、最高!!(最上級)の場所でした。青年部
活動（地域活動(南砺市も旧町村も)、各種イベント、研修事業、交
流活動等々）のおかげで、フツーの日常には転がってやしない、多
くの充実したメリットを確実に得られるんですよね ^^

　特に良いのが、”南砺市内全域の仲間”ができるってところ！他にもたんまりとあります
が、ここでは伝えきれません(>_<)
　大好きな南砺市商工会青年部が、この先もずっと「日本一の青年部」であり続けていた
だきますようお願い申し上げ、卒業生代表の挨拶に代えさせていただきます。

　全国の舞台では最高の結果を得ること
は出来ませんでしたが、最高の仲間と最高
の時間を過ごすことが出来ました。
　半年間の長きに渡り、ご支援、ご声援い
ただきました皆さまに心から感謝してお
ります。南砺市商工会青年部最高！！
　本当にありがとうございました！

主張発表全国大会報告

㊗全国表彰！

【福光支部】 武田 隆啓 さん

【第4代部長】
石黒  公一

新入部員紹介
Q1南砺市の好きなところ　Q2 特技　Q3 好きな食べ物　Q4 好きな芸能人　Q5 青年部活動の意気込み

ご卒業 おめでとうございます！ 【福　光】　大岡　辰昇
【福　光】　嶋　潤之介
【福　野】　石黒　公一
【福　野】　梅木　隆太
【福　野】　大橋　昇
【福　野】　河合　実
【福　野】　梧桐　秀貴
【福　野】　佐々木　聖司
【福　野】　能勢　正紀
【福　野】　橋爪　央樹
【福　野】　長谷川　浩史
【井　波】　岩倉　巧典
【井　波】　丸山　祐市
【城　端】　安達　立展
【城　端】　谷口　幸大
【城　端】　中道　正晴
【城　端】　安居　範光
【五箇山】　山崎　英博
【利賀村】　笠野　博徳
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◆卒業にあたって

福 光 支 部

【事業所名】 ㈲花門
【事業内容】

Q1.空気が綺麗で自然豊か。人が温かい所。
Q2.バスケットボール
Q3.ラーメン、焼肉
Q4.古谷 建志
Q5.不定休の為なかなか活動に参加できるかわかりません

が、顔と名前を覚えてもらえるよう出来る限り参加し
たいと思います。

上野 祐司さん
うえの　 　ゆうじ

葬儀専門でアレンジや仏花などを設置、
撤収などの作業を行なっております。変
わった植物が好きで将来生産もしたいと
考えてます。

福 野 支 部

【事業所名】 ㈲エーカン社
【事業内容】

Q1.長閑な地域ながらICも多く交通の便が良く更には世界
遺産や、ユネスコ無形文化遺産など自慢できるものが
沢山あること

Q2.柔道弐段　Q3.担々麺、カレーうどん等ピリ辛系
Q4.ふなっしー
Q5.自分のこれからの活動が少しでも地域の活性化に、つ
かながっていけるよう頑張っていきたいと思います。
よろしくお願いいたします！

香川 晃輝さん
かがわ　　てるあき

繊維の加工業の他、手芸用の生地を取り
扱っており、小中高の各催しで使う生地
でもご利用頂いています。

井 波 支 部

【事業所名】 パティスリー まちなみラパン
【事業内容】

Q1.歴史伝統を大切にしながら、新しいことへの取り組み
が盛んで活気があり、とても刺激になります。夜が静
かでとても落ち着きます。

Q2.ものづくりが好きです。　Q3.美味しいもの笑
Q4.西野亮廣さん　中田敦彦さん　西村博之さん
Q5.自分の好きな事を通して、井波や南砺市に足を運んで頂け

るきっかけの一つになれたら…と思っております。至らな
いところばかりですが、どうぞよろしくお願い致します！

今井 江梨子さん
いまい 　　　えりこ

大好きなうさぎとピンクをモチーフにし
た井波の小さなお菓子屋さん♪ほっこり
して頂けたら幸いです🐰

五箇山支部

【事業所名】 ㈱五箇山企画
【事業内容】

Q1.自然
Q2.こきりこ
Q3.栃餅
Q4.アンタッチャブル
Q5.青年部の活動を通して良き
出会いがあればありがたい
です。

坂本 尚徳さん
さかもと　なおのり

五箇山温泉五箇山荘の運営管理を行って
います。地域の食材を活かした料理と温
泉、五箇山民謡披露が魅力です。

部員数：166名
（令和4年2月現在）

優良賞
受賞



部長挨拶

　 本年度は皆様のご理解とご協力により、まだ収束しないコロナ禍においても様々な活動を行えたこ
とに感謝申し上げます。南砺市商工会青年部が合併後初となる「主張発表大会全国大会」に武田隆啓君
が出場し、青年部活動を通じて社業や地域との繋がりの大切さを私達や全国の部員に伝えていただ
きました。後継者不足、担い手不足と言われる中でも、2年連続となる「若手部員加入実績」全国
1位を受賞することができ大変うれしく思います。
　また、「チャレンジマイスター」「NanTube」では、青年部らしい発想力で新たな試みに挑戦し子供
達や地域の皆様にものづくりの楽しさや青年部の魅力を発信することができました。
　これからも（次年度も）部員増強に力を入れ、楽しむことを忘れず多くの仲間と共に地域や社業、
そして一人ひとりが輝く為に今後の青年部活動もよろしくお願いいたします。

元気な商工会地域づくり支援事業報告
　令和3年度元気な商工会地域づくり支援事業として『なん
とつながリンク』を開始いたしました。南砺市商工会青年部
は部員数約160名という全国でも屈指の部員数を誇る団体
であり、この青年部のネットワークを最大限生かすため更に
部員同士の“つながり”を強化することを目的に実施しました。
　まず、青年部のお困り事相談窓口としてオンラインフォーム
を立ち上げました。また事業のキャラクターを作成し、青年
部事業所を周知し地域住民とのつながりを強化するためのス
テッカーを作成しました。最大限ご活用いただき地域の元氣
につなげていただきたいと思います！！

【部長】
久恵　健治
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問題　福光、福野、井波、城端にある、支部シャツ！  各支部、地域の文化や特色をとりいれるなど

　　　工夫をこらしたデザインになっています！  さて、この素晴らしいデザインをした人は誰で

　　　しょうか？？  正しい組み合わせを線で結んでみましょう。

彫刻の井波 中国ぽい福光 曳山の城端 シンプルな福野

㈱ SUNDAY WORKS Tanebe no haha 前川大地 氏 ヒロツグ☆キシ

● ● ● ●

● ● ● ●

　残念ながら今年度の県青連ソフトボール大会は中止と
なりましたが、部員間の交流を目的に11月2日にソフト
ボール交流会を独自に開催いたしました。コロナ禍で久
しぶりに会う部員も多く、みんな和気あいあい楽しくプ
レイしていました。来年度は、卒業生の想いを引き継ぎ
6連覇するぞ！！

なんとチャレンジマイスター開催！
　コロナ禍の中「市内小学生のために何かできることを」という思いでなんとチャレンジマイス
ターを10月31日と11月14日の2日間開催致しました。「ものづくり」を通じで子供たちが真剣
に取り組む様子を見ることができました。
　また、密を避けるため事業所の現場でも行い、保護者の方が興味を示す様子も見られまし
た。開催するために感染対策等を試行錯誤した結果、新しい形を見つけることができました。

正解　福光→㈱SUNDAY WORKS　福野→Tanebe no haha
　　　井波→前川 大地氏　城端→ヒロツグ☆キシ（書：山根 美幸先生）

ソフトボール交流会
　今年度も部員資質向上のため研修会を開催しました。
9月28日に開催した第2回の研修会では台湾在住の埴
渕先生に「SNSクリエイタービジネスの成功と失敗」と
いうテーマでご講演いただきました。海外在住の講師と
ZOOMを繋いで研修を行うという新たな試みでしたが、
これからの可能性を感じるいい機会となりました。

資質向上研修会

　10月16日にとなみ野青年4団体事業が庄川町商工
会青年部主管の下、トナミロイヤルゴルフ倶楽部で開催
されました。当青年部からは8名が参加し、ゴルフを楽
しみながら他団体との親睦を深めることができました。

となみ野青年 4団体事業
　11月27日に砺波ブロック3団体の青年部（南
砺市商工会、小矢部市商工会、庄川町商工会）の
交流・親睦を図る目的で井波社会体育館にて
「ビーチボールバレー大会」が開催されました。本
年度はコロナ禍での開催となりましたが感染症対
策の上、日頃の鈍った体を動かしスポーツを通し
た笑顔溢れる交
流ができました。

砺波ブロック事業

皆さんにとって輝いた一年になりましたか？

ステッカーを貼り
　　　地域にPRします！


